



オール 大島

【学校教育目標】

「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校

2023. 6. 22

第 13号 発行

文責

校長 小田 教哉

期末テスト（6月19日（月）～21日（水））が終わりました。生徒たちはホッと一息ついているようです。テスト結果に一喜一憂しながら、あとは通知表を待つばかりです。

さて、来週26日（月）～30日（金）は、大島中学校の「長崎っ子の心を見つめる教育週間」が行われます。この取り組みは、**「いのちを輝かせて生きる、心豊かな長崎っ子の育成を図る。」**という目的があります。27日（火）は、いのちに関する「道徳科」の授業参観と学級懇談会を予定していますので、ぜひ足を運んでほしいと思います。（14：20～各教室）

本校では**「命は1つ」**という合言葉をもとに教育活動を進めていますが、先週15日（木）に平戸市消防署大島出張所の職員の方々に来ていただいて、**水難救助救急法（AED）講習会**を実施しました。（胸骨圧迫とAEDの使い方を教えていただきました。）



校内研究 について…子どもたちの「基礎学力の向上」を目指して頑張っています。

今年度の研究テーマ「個別最適な学びと協働的な学びの実現に向けた授業づくり」
～ICTの活用と自主学習の充実～



英語科研究授業（6月8日（木）4校時 2年生）実施

授業者 川淵教諭（T1） Fursdon Victoria（ALT） 錦戸教諭（T2）

本授業は、SDGs（Sustainable Development Goals）持続可能な開発目標を推進する「自然愛護」という視点から、自分たちも何らかの環境を守る活動ができるのではないかと感じ取らせることをねらいとしており、接続詞（that）を使ってふるさと大島や学校生活について自分の考えを、理由を明確にして表現するという内容でした。授業後は、教職員全員で授業の反省会（授業研究と言います）を開き、質疑応答等で盛り上がりました。